

Nama Siswa : Gavriela Theodora Trixie  
 Kelas : XII Agribisnis Tanaman Pangan dan Hortikultura

Semester : 5  
 Tahun Pelajaran : 2017-2018

**A. Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KB	Angka	Predikat	Deskripsi	KB	Angka	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A (Wajib)</b>									
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	89	A	Sangat memahami arti HAM serta mengenali berbagai bentuk pelanggaran HAM, macam HAM dan menganalisis nilai - nilai multikultur.	75	88	A	Sangat terampil membuat karya yang berkaitan dengan menerapkan sikap dan perilaku yang mengabngai HAM, serta proyek yang berkaitan dengan kehidupan multikultur.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	90	A	Sangat memahami berbagai kasus pelanggaran HAM, pasal - pasal tentang keuangan, BPK, behakimas, pengelolaan keuangan negara, pelanggaran hak dan kewajiban sebagai warga negara.	76	92	A	Sangat terampil menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan pelanggaran HAM, pasal tentang keuangan, BPK, pengelolaan keuangan negara, pelanggaran hak dan kewajiban sebagai warga negara.
3	Bahasa Indonesia	72	87	A	Sangat memahami, membandingkan, menganalisis, mengevaluasi teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial / opini dan novel.	72	90	A	Sangat terampil menginterpretasi, memproduksi, mengabstraksi, mengoversi dan menyunting teks cerita sejarah, berita, iklan, editorial / opini dan novel.
4	Matematika	74	79	B	Memahami konsep persamaan fungsi kuadrat baru dan unarnya, besaran dan deret geometri serta peluang kejadian.	74	85	B	Terampil menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan persamaan kuadrat, barisan dan deret geometri serta peluang kejadian.
5	Sejarah Indonesia	75	93	A	Sangat memahami perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia dan peran Indonesia dalam perdamaian dunia.	75	92	A	Sangat terampil menyajikan informasi tentang perkembangan kehidupan politik dan ekonomi bangsa Indonesia dan peran Indonesia dalam perdamaian dunia.
6	Bahasa Inggris	75	75	B	Memahami fungsi bahasa, unsur kebahasaan dan struktur teks dari sragtapan menawarkan jasa, penyampaian berita, meminta perhatian, surat lamaran kerja, teks penyerta gambar dan teks ilmiah factual report.	75	76	B	Terampil menyajikan ungkapan menawarkan jasa, penyampaian berita, meminta perhatian, surat lamaran kerja, teks penyerta gambar dan teks ilmiah berbentuk factual report.
<b>Kelompok B (Wajib)</b>									
1	Seni Budaya	78	92	A	Sangat memahami konsep, teknik dan prosedur dalam proses berkarya tari berdasarkan fungsi, teknik simbol, jenis dan nilai estetikanya.	78	94	A	Sangat terampil dalam menyajikan tariun balet, membuat pagelaran dan kritik tari.
2	Prakerja dan Kewirausahaan	75	86	A	Sangat memahami desain produk dan pengemasan, proses produksi, sumber daya dan pembuatan proposal dalam budidaya ternak unggas petelur.	75	89	A	Sangat terampil menganalisis dan mempraktikkan desain produk pengemasan, proses produksi dan pembuatan proposal dalam usaha budidaya ternak unggas petelur.
3	Pendidikan Jaman, Olah Raga, dan Kesehatan	75	88	A	Sangat memahami pengetahuan, pengertian dan peraturan olahraga bola besar, bola kecil, atletik, senam kebugaran, aquatic dan materi - materi yang terkandung di dalamnya.	75	89	A	Sangat terampil menguasai keterampilan olahraga bola besar, bola kecil, atletik, senam kebugaran, aquatic dan materi - materi yang terkandung di dalamnya.



Nama Siswa : Gavriela Theodora Trixie  
 Kelas : XII Agribisnis Tanaman Pangan dan Hortikultura

Semester : 5  
 Tahun Pelajaran : 2017-2018

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan				
		KB	Angka	Predikat	KB	Angka	Predikat	Deskripsi	
<b>Kelompok C (Peminatan)</b>									
1	Produksi Tanaman Pangan dan Palawija	78	84	B	Menahami karakteristik tanaman pangan dan palawija, persyaratan bahan tanam, perlakuan khusus benih secara kimia dan mekanis.	70	81	B	Terampil dalam menyediakan benih tanaman pangan, penyedia atau pembuatan benih tanaman pangan dan palawija.
2	Produksi Tanaman Sayuran	78	83	B	Menahami syarat tumbuh tanaman sayuran, pengolahan lahan, pemberian pupuk, dan cara menyema benih tanaman sayur.	78	80	B	Terampil dalam menanam pengolahan lahan, perawatan tanaman dan memanen tanaman sayuran.
3	Produksi Tanaman Buah	78	83	B	Menahami berbagai jenis tanaman buah, perawatan cara menanam dan pengendalian hama penyakit.	78	80	B	Terampil dalam mengendalikan hama dan penyakit, pengolahan lahan dan perbanyakan tanaman buah.
4	Agribisnis Tanaman Hias	78	83	B	Menahami ruang lingkup dan karakteristik tanaman hias, menganalisis persiapan lahan, persyaratan benih, penanaman tanaman hias, cara pemupukan dan pengairan tanaman hias.	78	83	B	Terampil dalam melakukan mempersiapkan lahan, penanaman, dan mencipta tanaman hias.
<b>Melok</b>									
1	Bahasa Jawa	76	88	A	Sangat memahami teks serat wedhatama pupuh kinanthi, teks geguritan, teks deskriptif tentang paksi adat Jawa, teks eksposisi tentang gamelan dan menulis aksara Jawa.	76	84	B	Terampil membaca teks serat wedhatama pupuh kinanthi, teks geguritan, teks deskriptif tentang paksi adat Jawa, teks eksposisi tentang gamelan dan menulis aksara Jawa.
<b>Rata-rata</b>		85.66							
<b>Wingkat</b>		5 dari 15 peserta didik							

